
 
Secretaria de Estado de Ciência, Tecnologia e Inovação  

Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro 

 

REITORIA 
 

 

Av. Alberto Lamego, 2000 - Parque Califórnia - Campos dos Goytacazes/ RJ - 28013-602 

Tel.: (22) 27239-7002 E 2739-7003 - - correio eletrônico: reitoria@uenf.br 

 

ATA DA 603ª (SEXCENTÉSIMA TERCEIRA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 

EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY 

RIBEIRO – UENF 

 

  Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, ocorreu na Sala de Reuniões da 1 

Reitoria, às 14 horas e 13 minutos, a sexcentésima terceira Reunião Ordinária do Colegiado Executivo 2 

da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, que tratou da seguinte pauta: 3 

1- Informes 2- Aprovação da minuta da Ata da 527ª Reunião Ordinária; 3- Colégio Agrícola; 4- 4 

EMOP; 5- Comissões de Fiscalização de Contratos Diversos; 6- Assuntos Diversos. Estavam 5 

presentes os seguintes Membros: Prof.ª Teresa de Jesus Peixoto Faria – Vice-Reitora, que presidiu a 6 

reunião; Prof.ª Marina Satika Suzuki – Pró-Reitora de Graduação; Prof.ª Rosana Rodrigues – Pró-7 

Reitora de Pesquisa e de Pós-Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão e 8 

Assuntos Comunitários; Prof.ª Kátia Valevski Sales Fernandes – Diretora do CBB; Prof. Rodrigo 9 

Tavares Nogueira – Diretor do CCT; Prof. Nilo Lima de Azevedo, representando o Prof. Marcelo 10 

Carlos Gantos – Diretor do CCH; Prof. José Frederico Straggiotti Silva – Diretor do CCTA; Sr. Pedro 11 

César da Costa Soares – Diretor Geral de Administração. Compareceram como convidados, Prof. Raul 12 

Lopez Palácio – Chefe de Gabinete; Prof. Victor Hugo Santos – Chefe do Campus/Macaé; Prof.ª 13 

Helena Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário; Sr.ª Célia da Silva Caetano – Secretária ad hoc. O 14 

Reitor iniciou a reunião retirando a Ata de pauta, para serem feitas as correções enviadas. O Prof. 15 

Raul falou sobre a visita do Secretário, que na última semana não pôde vir, mas que a princípio está 16 

confirmada para o dia 25/02/2019. Disse que o Secretário se reunirá também com DCE e Sindicatos e 17 

informou o cronograma da visita. A Prof.ª Teresa falou das ações do Grupo de trabalho sobre 18 

Epidemia – Equipe para localizar focos e criadouros do mosquito Aedes aegypti. O Prof. Olney 19 

informou que esteve na posse do novo presidente da FINEP, General Waldemar Barroso Magno Neto. 20 

No discurso de posse demonstrou interesse da FINEP em colaborar com as Universidades, porém não 21 

falou nada sobre a CAPES. O presidente disse que o CNPQ não vai “morrer”, e a FINEP não vai ser 22 

realocada. Concordou que a verba está difícil, mas as bolsas serão mantidas por enquanto, fazendo 23 

referência à situação financeira do Estado, que o ano que passou foi um ano muito pesado, mas que 24 

esse também está muito complicado. A Prof.ª Rosana mostrou grande preocupação com o 25 

encaminhamento da FINEP, com a CAPES sem alteração no orçamento. O Sr. Gerson Lima 26 

(FAPERJ) marcou reunião, recebemos a bolsa, mas a taxa de bancada foi depositada uns dias depois. 27 

Informou que na quinta-feira vai ao Rio para reunião no CNPQ, Conselho de Ciência e Tecnologia. O 28 

Prof. Frederico informou que no dia 08/02/2019 foram finalizados os trabalhos da Comissão do PCV. 29 

O Prof. Raul informou que na quinta-feira vai acontecer o projeto de Empreendedorismo – Feira 30 

Industrial, promovido pela Prefeitura Municipal de Campos dos Goytacazes, interagindo com a 31 
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Universidade e a comunidade. Informou também, que na 1ª quinzena de setembro, haverá a visita do 32 

Subsecretário de Agricultura, para tentar resolver a situação da dívida da FUNDENOR com a 33 

EMATER. Disse que foi feita a limpeza da piscina e que a Prefeitura Municipal de Campos dos 34 

Goytacazes vai participar com a cessão de um guarda-vidas e mais três professores e a Universidade 35 

também conta com dois professores para implementar os projetos – compartilhar com as crianças da 36 

Escola Municipal Francisco de Assis e da Comunidade Portelinha – Projetos com Judô, Vôlei de 37 

Quadra e de Areia. Para a Comunidade da UENF, haverá aulas de natação todos os dias, das 16 às 18 38 

horas. O Prof. Raul informou ainda que as bolsas dos cotistas serão pagas em 26/02/2019. O Prof. 39 

Raul informou que no ano passado não houve recursos para obras, o TCE foi extremamente exigente e 40 

mudou as regras especialmente sobre as obras, e não foi conseguido licitar nenhuma obra, e vamos 41 

tentar com a EMOP – Empresa de Obras Públicas do Estado do Rio de Janeiro. Disse também que na 42 

semana passada conversaram com o presidente da EMOP, mas ele está para sair do cargo. A 43 

contrapartida seria treinamento, porque existem muitos problemas nos três Campi: Leonel Brizola, 44 

Villa Maria e Macaé. Na Villa Maria – Projeto da Subestação e do Telhado, Acessibilidade, Banheiros 45 

Eles já tem muita experiência com os CIEPS, vamos ver o que pode ser adaptado na Universidade. A 46 

Prof.ª Teresa passou para o assunto Comissões e Contratos Diversos. Comissão de Fiscalização de 47 

Contrato de Vigilância. Pediu a indicação de três nomes e sugeriu conversar com quem já está na 48 

comissão. A Prof.ª Teresa passou para Assuntos Diversos, último ponto de pauta, e a Prof.ª Kátia 49 

perguntou sobre a aplicação dos recursos, que após a discussão no Centro, ficou definido priorizarem a 50 

campanha de pragas – rato, pombo, cupim, e no P-5 e P-2 também com formiga. Ressaltou a 51 

importância de acabar com as pragas, lembrando que o gambá não pode ser tratado como praga. O 52 

Prof. Rodrigo quis saber se a Renata vai enviar o QDD para os membros do COLEX, com 53 

autorização do Reitor, o que foi respondido que sim, e o Prof. Raul disse que foi confirmada a visita 54 

do Secretário para o dia 25/02. A Prof.ª Helena informou que Escolas e Comunidade do Farol de São 55 

Tomé estão muito gratas pelo sucesso da Feira de Ciências INEA-Instituto Estadual do Ambiente. E 56 

nada mais havendo a ser tratado, a Prof.ª Teresa agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião 57 

às 15 horas e 17 minutos. 58 
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